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農業委員会総会議事録 

 

第３回農業委員会 

 

１．開会日時  令和５年６月２８日（水）午前９時２８分 

 

２．閉会日時  令和５年６月２８日（水）午前９時５９分 

 

３．場  所  豊山町役場 ２階 会議室１ 

 

４．出席者 

委員（全１６人中１５人出席） 

出席者   

 １番 鈴木康由 １０番 坪井保夫 

 ２番 筒井直樹 １１番 坪井兼俊 

 ３番 小出尚武 １２番 坪井佳雅理 

 ４番 石黒 優 １３番 柴田祥一 

 ５番 戸田克之 １４番 岡島義広 

 ６番 水野 滿 １５番 安藤茂市 

 ７番 池山春雄 １６番 坪井善樹 

 

 

欠席者 

９番 河村賢治 

 

８番 髙栁由宗 

 

 

事務局 ３名 

  事務局長  早川 建設課長 

  事務局  冨田 グループ長 

  事務局  岡島 主事 
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５．会議日程 

① 開  会 

② 会長挨拶 

③ 議事録署名者選出 

④ 議案 

 （１）賃借料の決定・公表について 

 （２）農地法第５条許可申請について 

⑤ 報告事項 

（１）農地法第３条届出受理状況について 

（２）農地法第４条届出受理状況について 

（３）農地法第５条届出受理状況について 

 ⑥ その他 

  （１）報酬の支払いについて 

 

６．配布資料 

 ①資料１ 賃借料情報 

 ②資料２ 農地法第５条許可申請について 

③資料３ 農地法第３条届出受理状況について 

 ④資料４ 農地法第４条届出受理状況について 

 ⑤資料５ 農地法第５条届出受理状況について 

 ⑥資料６ 報酬の支払いについて 

 

７．議事内容 

【開会】 

事務局長 

本日は、お忙しい中、農業委員会に参集していただきましてありが

とうございます。 

定刻になりましたので只今より令和５年度第３回豊山町農業委員会

総会を開催いたします。資料は事前に配布したものと追加資料とし

て「議案第４号５条許可位置図」であります。よろしかったでしょ

うか。 

それでは、今回の総会が現委員の任期中最後の総会となりますので、

町長からお礼のごあいさつを申しあげます。  
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【町長あいさつ】 

鈴木町長 

おはようございます。平素は、農業、町の事業にご協力いただいて

おり、ありがとうございます。私自身は、農地の管理をされている方

が大変な苦労をされていることを見てきましたが、豊山町の田畑のな

い家庭で育ちました。 

最近、航空写真を比較してみる機会があり、今から５０年ほど前の

１９７０年代初期までは、昭和初期とあまり変わりがなく、田畑中心

の町が形成されていました。しかし、ここ４０年間で、農地が加速度

的に消失しています。また、愛知県の基幹的広域防災拠点の整備によ

り、神明、金剛地区の農地は、壊滅的に消失することになります。都

市化する豊山町において、住民の生活を支える農業についてどうして

いくのかは、深刻な問題と考えております。少し前に、新栄小学校の

卒業式にお邪魔したとき、将来何になりたいかを質問しました。する

と、農業をやりたいと答えた児童が２人もいまして、なかなかなもの

だと思いました。 

話は変わりますが、豊山町のある事業者の方が愛知県の農産物を高

度化商品化するという取組をされ、令和４年度唯一の国の農商工等連

携計画に認定されました。町としても農商工連携の取組として、２年

前から、新商品の開発を行う事業者に対し、補助金を出す制度を設け

ております。何らかの形で、農業者の方の収益が出る仕組みを残して

いけたらというのが私個人の思いでございます。 

農業委員の皆さんには、３年間農地の活用にご尽力いただき、あり

がとうございます。今回が、最後の総会となりますが豊山町の農業行

政に関しまして、引き続きご指導、ご協力等よろしくお願い申し上げ、

あいさつとさせていただきます。どうも、ありがとうございました。

引き続きよろしくお願い致します。 

 

事務局長 

 ありがとうございました。ここで町長は、他の公務のため退席しま

すのでよろしくお願いします。 
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（町長退席） 

 

事務局長 

それでは、続きまして会長よりごあいさつ申し上げます。  

 

安藤会長 

改めておはようございます。本日が最後の総会ということで、あい

さつは会の終わりにさせていただきます。  

 

【出席人数確認】 

安藤会長 

それでは、総会に入ります。まず出席者ですが、高柳由宗委員から

欠席の連絡をいただいており、農業委員１６名中  現在出席者１５名

で定足数に達しておりますので、ただ今から農業委員会総会を開会し

ます。 

 

【議事録署名者指名】 

安藤会長 

 議事録署名者を指名いたします。 

１番 鈴木康由委員と２番 筒井直樹委員を議事録署名者に指名しま

すのでよろしくお願いいたします。 

 

【議案】 

安藤会長 

本日の議案は２件です。それでは、議案について、事務局の説明を

求めます。 

 

事務局 

それでは議案第３号 「賃借料の決定・公表について」をご説明申

し上げます。 
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【賃借料情報 賃借料情報の公表についての説明】 

 

賃借料情報と書かれている資料をご確認ください。裏面に農地法の

該当条文を掲載させていただきました。農業委員会の情報提供につい

て定められております。これは、以前、標準小作料を定めて公表して

おりましたが、この制度が廃止されまして、平成２２年度から設けら

れた制度で実際の賃貸借料等の実態を公表するものです。本町では、

昨年全く賃貸借の実績がありませんでしたので、愛知県の平均値を公

表することについて同意を求めるものです。  

よろしくご審議をお願いします。 

 

安藤会長 

賃借料情報の公表についての説明が終わりました。  

ここで質疑・意見のある方は発言を求めます。  

 

『委員からの発言なし』 

 

安藤会長 

質疑・意見もないようですので採決に移ります。  

議案第３号  賃借料の決定・公表について賛成の方の挙手を求めま

す。 

 

『賛成多数』 

 

安藤会長 

賛成多数と認めます。よって、この案を公表することとします。  

続いて議案第４号について、事務局の説明を求めます。  

 

事務局 

それでは議案第４号 「農地法第５条許可申請について」をご説明

申し上げます。 



6 

【議案第４号 農地法第５条許可申請書について、議案書を朗読】 

 

安藤会長 

農地法第５条許可申請についての説明が終わりました。  

ここで、質疑・意見のある方は発言して下さい。 

 

Ａ委員 

 申請地は、良好な農地で適正に耕作できる状態となっています。あ

と、今回の転用後の話となりますが、申請者に対しては運用を適切に

行うように当局から指導いただきたいです。特に路上駐車等は厳禁と

いうような指導をしていただきたいです。 

 

事務局 

 わかりました。お伝えさせていただきます。 

 

安藤会長 

他に質疑・意見もないようですので採決に移ります。  

議案第４号 農地法第５条許可申請について、許可することに賛成

の方の挙手を求めます。 

 

  『賛成多数』 

 

安藤会長 

賛成多数と認めます。 

以上で議案について終わります。 

 

【報告事項】 

安藤会長 

それでは、報告事項の農地法第３条、第４条、第５条の届出の受理

状況について事務局の説明を求めます。  
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事務局 

はい、それではまず始めに農地法第３条の届出受理状況について、

説明します。３条届出は、相続等による農地の権利移動の届出です。 

 

【資料３ 農地法第３条届出受理状況朗読】 

 

事務局 

次に、農地法第４条の届出受理状況について、説明します。４条届

出は、市街化区域内の権利移動を伴わない転用の届出です。  

 

 【資料４ 農地法第４条届出受理状況朗読】 

 

次に、農地法第５条の届出受理状況について、説明します。５条届

出は、市街化区域内の権利移動を伴う転用の届出です。  

 

 【資料５ 農地法第５条届出受理状況朗読】 

 

以上で、届出受理状況の説明を終わります。  

 

安藤会長 

農地法第３条、第４条、第５条の届出受理状況についての報告等が

終わりました。 

ここで質疑・意見のある方は発言を求めます。  

 

『委員からの発言なし』 

 

質問もありませんので報告事項の届出受理状況についての報告を終

了します。 
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【その他】 

安藤会長 

続きまして、「報酬の支払いについて」を事務局から説明を求めま

す。 

 

事務局 

はい、それでは、「報酬の支払について」をご説明いたします。資

料６をご確認ください。 

 

【資料６ 農業委員報酬支払額朗読】 

 

以上で説明を終わります。 

 

安藤会長 

「報酬の支払について」の説明が終わりました。  

ここで質疑・意見のある方は発言を求めます。  

 

『委員からの発言なし』 

 

【閉  会】 

安藤会長 

以上で、本日の農業委員会総会の全ての日程を終えましたので、終

了とさせていただきます。 

事務局からその他、何かありますか。  

 

 

８．その他 

事務局 

個人情報を含む資料については、事務局でシュレッダー処理して廃

棄する旨案内。 
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安藤会長 

 本日が最後の農業委員会総会ということで、あいさつを申し上げま

す。今回で３年間が終了したわけですが、皆さん、大変お世話になり

ました。 

この３年間は、新型コロナウイルス感染症の感染防止を行いながら

の会議を行ってきました。平常時であると研修会といった様々な行事

があったわけですが、農業委員会総会以外の行事は中止にされること

が多くありました。委員の皆さんとしては、不満に感じることもあっ

たのではないかと思いますが、とりあえずは、滞りなく終了するとい

うことで喜んでおるところでございます。 

先程の町長のお話にもありましたとおり豊山町の農業、市街化区域

内の農地は転用が進んでおり、調整区域内の農地は愛知県の基幹的広

域防災拠点の用地となり減少します。豊山町の農地としては、少なく

なる一方であります。 

皆さんにおかれましては、引き続き農業への関心を持っていただい

て、お会いした際には、農業のお話も出来たらと思います。最後にな

りますが、皆さんのご健勝とご活躍をお祈りさせていただいて最後の

ごあいさつとさせていただきます。大変ありがとうございました。 

（午前９時５９分終了） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



９．農地転用件数

件数 面積㎡ 地区 件数 面積㎡

0 0.00 青山

0 0.00 豊場

2 458.00 青山

0 0.00 豊場

0 0.00 青山

0 0.00 豊場

1 1,042.00 青山

0 0.00 豊場

1 1,760.00 青山

0 0.00 豊場

0 0.00 青山

2 313.00 豊場

３条

許可

３条

許可

５月農地転用件数 農地転用累計

農地法適用条項 農地法適用条項

４条

許可

４条

許可

1 1,265.00

届出 届出 5 1,960.00

５条

許可

５条

許可

0 0.00

届出 届出 2 2,850.00

※　この議事録は概要版です。正式な議事録は、建設課土木･農政グループの

  窓口で縦覧することができます。

議事録署名人　（会長及び出席委員２名）

※    累計については令和５年１月～令和５年１２月（再申請分を含む）

2 2,927.00

届出 届出 10 4,694.71
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